

La Colombie aspire à battre Cuba aux prochains Jeux Centraméricains



Bogota, 10 février (RHC/PL).- Enrique Botero, président de Coldeportes, institution relevant du gouvernement colombien et chargée des sports, a déclaré ce mardi à Bogotá que la Colombie aspire à détrôner Cuba aux prochains Jeux Centraméricains et Caribéens qui se disputeront à Barranquilla, en 2018.

Dans des déclarations à la télévision colombienne, Enrique Botero a souligné que la Colombie n'a jamais été dans des meilleures conditions pour remporter ces jeux, maintenant avec plus de raison car c'est la Colombie qui organise les compétitions.

Il a qualifié les résultats obtenus par le sport colombien en 2015 des meilleurs jamais obtenus. Il a cité en exemple la cinquième position que la Colombie a occupée aux Jeux Panaméricains organisés en août à Toronto.

Il a rappelé que déjà aux Jeux Parapanaméricains, la Colombie a devancé

Cuba à Toronto. En effet, la Colombie est restée cinquième et Cuba sixième.



Radio Habana Cuba